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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 ８ 

令和４年１１月２４日 

午前・午後１１時３０分    

議会名 令和 ４ 年 第 ６ 回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号 １７  番     滝田洋子 

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料の

有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

１、保健福祉と介護保険事業

について 

（１）生活困窮者を取り巻く

現状について 

 

 

 

 

 

 

（２）高齢者が住み慣れた地

域で安心して自立した生活を

継続していくためについて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

① 収入は少ないが生活保護には至らず、しかし生

活に困窮するなどの困難なケースが多いと感じ

られるが、どのような支援が行われているか伺

いたい。 

② 無料低額診療事業の実施を市内医療機関に働き

かけてほしいが、考えを伺いたい。 

 

 

① 引きこもり状態になっている高齢者にどんな支

援を行っているか伺いたい。 

② 直近の介護保険料滞納者数を伺いたい。 

③ 介護保険の見直しについて、厚生労働省の社会

保障審議会介護保険部会に利用料の引き上げや

介護サービス削減などが検討課題として示され

ましたが、実施された場合、本市としてどのよ

うに対応するのか考えを伺いたい。 

④ ケアプランの有料化について、今まで無料だっ

たものが有料にと示されていますが、行政での

補助などの考えはあるか伺いたい。 

⑤ 要介護１・２の方への訪問介護などの保険給付

外しについて、重度化を招くのではと思うが、

考えを伺いたい。 
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２、米山市営住宅入居状況等

について 

 

 

 

① 米山市営住宅入居状況は何パーセントか伺いた

い。 

② 入居者募集してもなかなか入居されないと聞く

が、なぜか伺いたい。 

③ 「戸数が少ないと共益費が高くなってしまう」

という入居している方の声があるが、入居率を

高めるための取り組みについて伺いたい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


